



DOC. C.-M.

BUNIFAZIU

Un yacht échoué contre un récif

Le *Regis*, un yacht italien de 23 mètres, a touché un récif hier en milieu d'après-midi, dans les Bouches de Bonifacio, à proximité de Cavallo. Onze passagers et deux membres d'équipage ont été secourus et mis en sécurité sur l'île de Cavallo par une navette de la gendarmerie nationale. Le bateau, toujours entre deux eaux hier en fin de journée, a été sécurisé dans une zone de mouillage pour pouvoir être remorqué aujourd'hui. Le risque de pollution était a priori limité, même si une irisation observée en surface témoigne d'une pollution localisée suite à cet échouement.